

Colegio Río Loa de Calama recibió 500 kits de útiles escolares

Los kits fueron entregados por la División Ministro Hales.

Fabiola Vega M. / Redacción
La Estrella de Antofagasta

Los primeros 500 kits de útiles escolares entregaron al Colegio Río Loa de Calama que fueron recolectados en el marco de la campaña de Voluntariado 2024 de las operaciones norte de Codelco, la cual busca este año ir en ayuda de las y los alumnos prioritarios y preferentes de la Región de Antofagasta.

Además, también se entregarán estos kits a los escolares que fueron afectados por los incendios ocurridos en febrero en la Región de Valparaíso.

Estos primeros kits contienen cuadernos, lápices de pasta, grafito y de colores, gomas y otros útiles que permitirán a las y los alumnos contar con materiales para su año escolar.

Lindsay Guarda, directora del establecimiento, agradeció la entrega, recalando que "todo lo que sea un beneficio para nuestros



ENTREGARON LOS PRIMEROS 500 KITS DE ÚTILES ESCOLARES.

estudiantes es un aporte, por mínimo que sea, les sirve para fomentar y continuar con sus estudios".

También señaló sobre la alianza entre el establecimiento y División Ministro Hales que se formó hace ya dos años que "se ha ido potenciando con el tiempo. Así que estamos felices de poder seguir fortaleciendo los procesos educativos, tanto de nuestros estudiantes como

también de nuestros docentes".

En tanto, Bárbara Valenzuela, ingeniera de Sustentabilidad de la división y quien participó de la entrega de los kits, enfatizó que "la idea es fortalecer las relaciones con la comunidad por parte nuestra y que estamos todos/as involucrados/as con el tema, tanto ambiental como comunitariamente, porque creo que son iniciativas sú-

per importantes que marcan la diferencia y que sensibilizan a las personas".

Por último, señalaron que la campaña contó con la participación de todos los trabajadores y trabajadoras, propios y colaboradores, del equipo de Ministro Hales, quienes recolectaron más de 1.900 kits para los escolares de la región de Antofagasta y alpaíso que más lo necesitan. 🌱